

LA IMPORTANCIA DE LA COMUNICACIÓN HUMANA.

EL ORADOR

La personalidad, es la combinación total del hombre: lo físico, lo espiritual, lo mental, sus características predilecciones, sus tendencias, su temperamento el vacío

De su espíritu, también lo integran: el vigor la experiencias, la cultura y su vida propiamente la personalidad, es el todo en una persona y contribuye más que la inteligencia al éxito en la vida

- **EL DESARROLLO DE LA PERSONALIDAD Y LA CULTURA:** La oratoria el conjunto de principios y técnicas que permiten expresarnos con claridad, desenvoltura y sin desconfianzas ante un público con el propósito de narrar un determinado

EL CULTIVO DE LA VOZ Y LA DICCIÓN: La forma de expresarse que tiene una persona se conoce como dicción. La dicción es la forma de emplear las palabras para formar oraciones, ya sea de forma hablada o escrita, Este término proviene del latín dictio.

LA SERENIDAD Y LA CONFIANZA:

Un orador que despliega serenidad o aplomo es un orador tranquilo. Está en calma y sereno porque domina la situación. La falta de serenidad, también demuestra cierta falta de confianza. Estas dos cosas van

EL LENGUAJE NO VERBAL: La comunicación no verbal es el proceso de comunicación en el que existe un envío y recepción e mensajes sin palabras, es decir, mediante indios, gestos y signos. No posee estructura sintáctica, por lo que no es posible analizar secuencias de constituyentes jerárquicos. (Gestos, lenguajes,, corporal, postura, expresión , facial, contacto visual